

Interpellation : « Aider de manière concrète les nouveaux citoyens yverdonnois ! »

Dans l'année qui suit leur majorité, les jeunes doivent remplir leur toute première déclaration d'impôt. Tout le monde est passé par-là et nous savons que cela n'est pas facile de le faire seul et encore moins si nos parents sont allophones ou ne se débrouillent que très peu en français.

En 2023, à la soirée des nouveaux citoyens organisé par le Service de la Jeunesse et de la cohésion sociale, nous étions beaucoup de jeunes. À mon avis, plus de la moitié ne savaient pas à quoi cela servait de payer des impôts et surtout comment remplir leur déclaration d'impôts correctement, tout en tenant compte des lourdes conséquences en cas d'erreur ou d'oubli. Il aurait pu y avoir, à cette occasion, une information de l'Administration fiscale ou du programme cantonal « Parlons cash ! » pour sensibiliser les jeunes.

Autre piste : notre ville a la chance d'être l'une des cinq villes vaudoises à bénéficier d'une permanence de Jet Service, un service du Centre social protestant spécialisé dans le soutien et le conseil aux jeunes dans le domaine administratif. Mais cette permanence reste relativement peu connue des jeunes.

Je pose maintenant les questions suivantes :

- 1) Est-ce que la Municipalité peut profiter de la soirée des nouveaux citoyens pour sensibiliser les jeunes sur la question des impôts ?
- 2) Peut-elle mieux visibiliser la permanence Jet Service auprès des jeunes, notamment du Gymnase et du Centre professionnel ?

Abdel Saiah  
Conseiller communal PS&POP